



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	025
EXP.	069
DOC.	006
FOJA	6
FECHA	2005

BF8C25E69D6F6

JOSÉ LUIS BARROS HORCASITAS
LLAMA 176
JARDINES DEL PEDREGAL
MÉXICO, D. F. 01900
TEL.: 5652-4141
FAX: 5135-0172

En tu casa, el 25 de Junio de 2005.

DR. JUAN RAMÓN DE LA FUENTE
Rector de la
Universidad Nacional Autónoma de México
Presente.

Muy Estimado Juan Ramón:

Con mucha pena recibí la noticia del fallecimiento de tu señora madre, la Doctora Beatriz Ramírez de De la Fuente. Tuve el privilegio de tratarla cuando ella dirigía el Instituto de Investigaciones Estéticas y yo era Secretario Académico de la Coordinación de Humanidades. Siempre me impresionaron su espíritu universitario, su conducción visionaria y prudente de los asuntos académicos, así como su apasionado conocimiento y defensa de las culturas prehispánicas. Guardo un recuerdo gratísimo de su personalidad y de su conversación. La última vez que platiqué con ella fue durante la jornada electoral de 2003, en la casilla del Pedregal cuya mesa me tocó presidir. Allí, acompañada de tu padre, me regaló unos minutos de remembranzas divertidas de los años en que coincidimos en las sesiones del Consejo Técnico. A su trato cordial, añado mi admiración por el ejemplo humano, profesional y ético que dio a tanta gente. Tu madre fue una mujer extraordinaria a la que mucho extrañaremos.

Te ruego aceptes mis condolencias y las hagas extensivas a tu padre y a tu hermana Beatriz.

Un abrazo con mis sentimientos más solidarios.

José Luis Barros